

### Edito



Agir pour l'environnement c'est agir pour notre avenir, pour les générations futures.

Les écoliers de Bon-Encontre se sont saisis de cette question et l'expriment à travers ce magazine.

Sensibilisés par leurs enseignants, les jeunes souhaitent s'investir dans la préservation de la nature, la lutte contre le réchauffement climatique, la protection de la biodiversité.

Les représentants élus au conseil municipal des jeunes ont également souhaité mettre en avant ces thématiques qui leur tiennent particulièrement à cœur. C'est un enjeu majeur.

Laurence LAMY  
Maire de BON-ENCONTRE

### Sommaire

Page 2 / Ecole Georges BRASSENS

- A la découverte de la flore de Brassens
- Les éco-délégués de Brassens se réunissent

Page 3/ Ecole SAINT-FERREOL

- Blagues et devinettes
- On fête les reines et les rois !

Page 4 / Ecole François MITTERRAND

- Des décorations aux couleurs de l'hiver



### Le printemps est là ...





## A la découverte de la flore ....

Lundi 11 mars, les enfants de l'école primaire Georges Brassens de Bon-Encontre vont commencer leurs recherches relatives aux végétaux (arbres, arbustes et autres) présents dans l'enceinte de l'école, avec plusieurs objectifs à atteindre :

- dresser un inventaire de la végétation,
- créer une galerie de photos (qui sera exposée à l'école,)
- réaliser un herbier.



Ce projet encadré par William, animateur des temps périscolaires à l'école, se poursuivra jusqu'au vendredi 12 avril et permettra aux enfants d'acquérir de nouvelles connaissances en matière de biologie. D'autre part, les enfants pourront apprécier l'évolution des végétaux en ce début de printemps. Tous ont hâte de découvrir les bourgeons, les feuilles et les fleurs à venir ! Les enfants profiteront de l'occasion pour embellir le jardin de l'école.

## Réunion de nos éco-délégués

Les éco-délégués de l'école primaire Georges Brassens se sont réunis le 15 février dernier en présence de Madame Marty (Directrice de l'école) pour faire le point sur les différents projets et, d'autre part, lancer les réalisations suivantes : la classe de Madame Bacqué (CP) se charge de peindre les deux bancs de l'Amitié de la cour de récréation.

Les classes de Mesdames Delhomme (CE2), Pulido (CE2) et Langot-Scheif vont peindre des tableaux à la manière du graffeur Kendo, avec l'utilisation de couleurs très vives qui embelliront le hall principal et les couloirs de l'école.

La classe de Monsieur Delage (CE1-CE2) a d'ores et déjà investi le jardin de l'école avec pour mission, de planter fleurs et légumes et d'entretenir régulièrement les lieux.

Les enfants ont également réfléchi sur les questions de propreté de l'environnement de l'école et du gaspillage alimentaire, ainsi que sur les moyens d'améliorer le « vivre ensemble » au sein de l'école. Aussi, les éco délégués ont décidé de réunir ponctuellement leurs classes respectives pour suivre ces projets.





# Blagues et devinettes

- ▶ Mon premier est le contraire de haut.  
Mon second est une matière qui tient chaud.  
Mon tout est un énorme mammifère marin.
- ▶ Mon premier recouvre tout le corps et peut bronzer.  
Mon second se trouve au milieu du visage.  
Mon tout est un petit cheval .
- ▶ Connais-tu l'histoire du petit têtard ? Il pensait qu'il était tôt mais il était tard.
- ▶ Quel animal vit dans un château hanté ? .....Un éléphantôme.



Ecole  
Saint-Ferréal

## Les reines et les rois à l'honneur !



Les élèves de l'école Saint-Ferréal n'ont pas manqué l'occasion de célébrer les reines et les rois, un moment toujours magique pour les enfants.

Dans le cadre des temps périscolaires, les activités manuelles ont fait aussi bien des heureux : peintures et dessins aux feutres ont apporté de la couleur et de la chaleur dans l'école à l'approche du printemps.



On dit au revoir à l'hiver

En cette fin d'hiver, les écoliers de l'école maternelle François Mitterrand ont entrepris, sous la conduite de Sandrine et de Nathalie, la réalisation de nombreuses décorations murales. Parmi les thèmes choisis, les animaux de la banquise : ours polaires et petits pingouins semblent faire très bon ménage sur les murs et le mobilier de l'école !

Nos jeunes artistes en herbe sont très fiers et heureux de vous présenter leurs nouvelles créations. Nul doute qu'ils célébreront le printemps dans notre prochain numéro de l'Echo des écoliers de Bon-Encontre !

